
STEM-VOWEL 

CHANGING VERBS



Some German verbs change the stem-vowel in the “du”-form and 
in the “er/sie/es”-form. There are four patterns: e → i, e → ie, a 
→ ä, and au → äu.

e → i e → ie a → ä au → äu

sprechen lesen fahren laufen

ich spreche ich lese ich fahre ich laufe

du sprichst du liest du fährst du läufst

er/sie/es spricht er/sie/es liest er/sie/es fährt er/sie/es läuft

wir sprechen wir lesen wir fahren wir laufen

ihr sprecht ihr lest ihr fahrt ihr lauft

sie/Sie sprechen sie/Sie lesen sie/Sie fahren sie/Sie laufen



Here are some common stem-vowel changing verbs 

(some might also be separable-prefix verbs):

e → i:

sprechen (to speak): du sprichst, er/sie/es spricht

essen (to eat): du isst, er/sie/es isst

geben (to give): du gibst, er/sie/es gibt

nehmen (to take): du nimmst, er/sie/es nimmt

treffen (to meet): du triffst, er/sie/es trifft

vergessen (to forget): du vergisst, er/sie/es vergisst



e → ie:

lesen (to read): du liest, er/sie/es liest

weiterlesen (to continue reading): du liest … weiter, er/sie/es liest … 

weiter

sehen (to see): du siehst, er/sie/es sieht

fernsehen (to watch TV): du siehst … fern, er/sie/es sieht … fern



a → ä:

fahren (to drive): du fährst, er/sie/es fährt

schlafen (to sleep): du schläfst, er/sie/es schläft

einschlafen (to fall asleep): du schläfst … ein, er/sie/es schläft … ein

tragen (to carry, to wear): du trägst, er/sie/es trägt

waschen (to wash): du wäschst, er/sie/es wäscht

einladen (to invite): du lädst … ein, er/sie/es lädt … ein

au → äu:

laufen (to run): du läufst, er/sie/es läuft


